

Rotary Club Glarus No 3603
Medienverantwortlicher
Johannes M. Trümpy
Insel 8
CH-8750 Glarus
Telefon G +41(0)55 645 21 21
Fax G +41(0)55 645 21 20
Mobile +41(0)79 421 28 32
Telefon P +41(0)55 650 22 22
E-Mail jmtruempy@geska.ch
Website www.rotary-glarus.ch



8750 Glarus, 29. November 2015

Medientext

Weihnachtliches Engagement von Rotary Glarus

Der Rotary Club Glarus engagiert sich gesellschaftlich und sozial – unter anderem mit der jährlichen Weihnachtsvergabe, an der sich jedes Clubmitglied finanziell beteiligt. Dieses Jahr unterstützen die Rotarier zwei Organisationen, die sich wirkungsvoll für die Glarner Jugend und für unterstützungsbedürftige Personen einsetzen. So erhalten der Verein Skatepark Glarnerland Linth und der Unterstützungsverein zwischen_halt je eine Spende von 2'000 Franken.

Getreu dem Jahresmotto „Die Polarität des Lebens“ überreichte der Präsident des Rotary Clubs Glarus, Armando Beccaletto, die diesjährige Weihnachtsvergabe von je 2'000 Franken an Andri Brugger vom Skatepark Glarnerland Linth und an Christina Schacht-Bachmann vom Unterstützungsverein zwischen_halt Ennenda. „Beide Vereine engagieren sich auf privatwirtschaftlicher Basis beispielhaft für Jugendliche und Unterstützungsbedürftige. Dies verdient die Anerkennung der Rotarier“, so Beccaletto. Die sorgfältige Prüfung der Aktivitäten vor der Vergabe zeigte, dass sich die beiden Vereine mit ihren engagierten Persönlichkeiten dem breiten Aufgabenkreis mit Professionalität und Umsicht widmen.

Skatepark seit sieben Jahren ein überregionaler Magnet

Seit der Eröffnung vor sieben Jahren ist der Skaterpark ein Magnet für die Jugend aus der Region Glarnerland, Linthgebiet und Walensee bis ins Rheintal und an beide Seiten des Zürichsees. Andri Brugger verriet, dass mit der Spende ein höhenverstellbares Rail (Geländer) gekauft wird, worauf die Skater im nächsten Frühling mit Leidenschaft sliden (seitliches Gleiten) und grinden (Fahren in der Längsrichtung) werden.

Begleitung, Betreuung und Therapie für Menschen mit Unterstützungsbedarf

zwischen_halt ist ein neuer Verein in Ennenda. Er richtet sich an Personen, die im Alltag Unterstützung brauchen und an die Angehörigen, welche sie begleiten. Zur Entlastung der Angehörigen bietet zwischen_halt einen Tages- oder Mehrtagesaufenthalt mit Therapie an. Das individuell abgestimmte Angebot wird bereits heute von 4- bis 60-jährigen Unterstützungsbedürftigen genutzt. Mit der Spende wird ein Pflegebett gekauft.

Kasten

Rotary International, die älteste Serviceclub-Organisation der Welt, umfasst 35'109 Clubs in über 200 Ländern. Mehr als 1.2 Millionen Mitglieder bilden ein internationales Netzwerk von Freiwilligen, die sich in ihren Städten und Gemeinden engagieren, sich aber auch für die Lösung internationaler Probleme einsetzen. Der Rotary Club Glarus wurde 1933 gegründet und hat 60 Mitglieder.

Rotary Club Glarus No 3603
Medienverantwortlicher
Johannes M. Trümpy
Insel 8
CH-8750 Glarus
Telefon G +41(0)55 645 21 21
Fax G +41(0)55 645 21 20
Mobile +41(0)79 421 28 32
Telefon P +41(0)55 650 22 22
E-Mail jmtruempy@geska.ch
Website www.rotary-glarus.ch



Glückliche Gesichter bei der Überreichung der Weihnachtsvergabe (v.l.n.r.): Andri Brugger, Armando Beccaletto, Christina Schacht-Bachmann

Bilder in tiefer Auflösung zur Ansicht, hohe Auflösung im Mail-Anhang:

Auskünfte

Johannes M. Trümpy, Insel 8, 8750 Glarus, 079 421 28 32, jmtruempy@geska.ch